
nachschau

Johannes Teyssen hatte Interessantes zu 
berichten: e.on werde sich künftig vor allem 
in neue Geschäftsmodelle hineinbewegen: 
mehr Dynamik, mehr Dezantralität, mehr 
Integlligenz, mehr Speicher. Die Energiewende 
bietet enorme wirtschaftsliche Chancen, vor 
allem im Bereich der intelligenten Energienetze 
und -verteilung, aber auch in allen Bereichen 
der Energieeffizienz und Speicherung. 
Auch wenn es in Punkto Klimaabgabe oder 
Atomfonds unterschiedliche Meinungen gab: 
Einigung gab es, dass E.on wichtige Geschäfts-
bereiche erschliessen wird. E.on ist mutig und 
klug. 
Besonders habe ich mich darüber gefreut, 
dass endlich über die positiven Aspekte der 
Energiewende gesprochen wurde.
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